

JUPITER À L'ÉLYSÉE

Jupiter est le roi des dieux et des hommes plus souvent connu sous le nom de Zeus. L'Élysée est le lieu où séjournent après leur mort les héros et les hommes vertueux.



ET LE LATIN DANS TOUT ÇA ...

L'article "Jupiter à l'Élysée" a été publié par le journal "le Point", le 8 juin 2017, il a été rédigé par la journaliste Gaël Tchakaloff. On le trouve dans la rubrique " politique intérieure".

* Dans le titre de cette coupure de presse, deux mots sont comparés : nous avons d'un côté le mot "Jupiter" qui désigne le roi des Dieux et des Hommes. Il est plus connu sous son nom latin Zeus, son rôle est de gouverner la terre, le ciel et les autres dieux.

Jupiter vient de l'évolution d'un nom composé d'origine indo-européenne *Dyēus ph₂ter signifiant « Ciel père », que l'on retrouve dans le grec **Ζεύς πατήρ** et le védique Dyaus Pitā.

* Et nous avons de l'autre côté "Élysée" qui désigne la région des Enfers où séjournèrent après leur mort les héros et les hommes vertueux.

C'était la quatrième division des Enfers, suivant les Grecs, et la septième, suivant les Romains.

Le mot "Élysée" provient du grec ancien **Ἠλύσιον πεδῖον** / Élúision pedíon.

La journaliste Gaël Tchakaloff a repris la comparaison qu'avait utilisé Emmanuel Macron dans un précédent discours.

Elle a choisi le mot "Jupiter" car c'est le dieu le plus important et aussi parce que le nom « Jupiter » a donné plusieurs mots français comme "jour", "jovial".

Et elle a utilisé le mot "Élysée" car il a deux significations : d'abord, c'est la résidence où séjourne le président de la République et ensuite, une région des Enfers.

Elle a utilisé ces deux mots car cela signifie que le président français Emmanuel Macron ne veut pas être comparé à un homme de chair et d'os mais bien à une figure de légende.